



## Hebei, China (Provincia) [english.hebei.gov.cn](http://english.hebei.gov.cn)

Geografía	Características	Gobierno	Temas de Interés
<p><b>Población</b> 73.32 millones de personas (2015).</p> <p><b>Características físicas</b> La mayor parte de la Provincia se encuentra dentro de la Llanura del Norte de China. La parte occidental de Hebei se eleva en las montañas de Taihang, mientras que las montañas de Yan corren a través del norte de la Provincia. La Gran Muralla atraviesa el norte de Hebei de este a oeste, entrando brevemente en la frontera con la ciudad de Beijing y terminando en la costa de Shanhaiguan, en el noreste de Hebei. Además de tener una porción de costa en el Golfo de Bohai, cuenta con importantes ríos y lagos.</p> <p><b>Ubicación</b> Hebei se encuentra en el noreste de China. Colinda con las Municipalidades de Beijing y Tianjin; así como con la Provincia de Liaoning al noreste, La Región Autónoma de Mongolia Interior al norte, y las Provincias de Shanxi al oeste, Henan al sur y Shangdong al sureste.</p> <p><b>Extensión territorial</b> 187,700 kilómetros cuadrados.</p> 	<p><b>Desarrollo urbano</b> El desarrollo urbano de la Provincia ha sido muy dinámico en los últimos años, producto principalmente de la reubicación de casi un centenar de proyectos industriales de Beijing a Hebei, en todos sus componentes del proceso productivo. La construcción acelerada de casas, caminos, aeropuertos y vías férreas es una de las características más sobresalientes de la Provincia actualmente.</p> <p><b>Desarrollo sustentable</b> La Provincia enfrenta actualmente el reto de armonizar su desarrollo urbano y económico con la preservación de su medio ambiente. El crecimiento poblacional que está acarreado la implementación del proyecto de “Integración de Beijing-Tianjin-Hebei” está generando una presión importante sobre los recursos de la zona y la calidad de la vida en la misma. Existen en marcha proyectos de energía renovable en zonas rurales, reducción de emisiones y mitigación, aunque aún no se cuenta con un marco muy desarrollado al respecto.</p> <p><b>Desarrollo económico</b> El ingreso per cápita de Hebei se ubica en el lugar 19 entre las provincias chinas (6 mil 433 dólares anuales), muy por debajo de sus ciudades vecinas Tianjin y Beijing, que ocupan los puestos uno y dos de la lista. Sin embargo, su PIB en 2016 fue de 479.17 mmdd, presentando un crecimiento de 6.8 por ciento con respecto al año anterior. La economía de Hebei está dominada por la fabricación de hierro y acero. A pesar de esta fuerte base manufacturera, más del 40% de la población trabaja en los sectores de agricultura, silvicultura y ganadería, con una gran cantidad de estos cultivos alimentando a Beijing y Tianjin. La Provincia desempeña un papel estratégico para estas dos enormes ciudades vecinas –con las cuales se va integrando cada vez más– proporcionando una base industrial, un importante centro de enlace de transportes, un destacado punto de encuentro para hacer negocios y una zona de distribución de bienes de consumo para el resto del país. Existe en marcha el proyecto de “Integración de Beijing-Tianjin-Hebei”, que busca desarrollar colectivamente la capital de China y dos de las mayores entidades del noreste del país. En el caso de Hebei, el desarrollo de este proyecto involucra a 13 municipios, en una zona económica que ayudará a promover el crecimiento de la Provincia, particularmente en las áreas de fabricación de alta tecnología, logística, bienes raíces y turismo. Actualmente, ya se encuentra en marcha la construcción de infraestructura de transporte para impulsar este proyecto de integración.</p> <p><b>Atractivos turísticos</b> Además de contar con importantes secciones de la Gran Muralla, un conjunto de tumbas de emperadores de la Dinastía Qing, así como importantes complejos de templos taoístas y budistas, la Provincia tiene varios resorts de montaña. Es considerada un punto turístico importante en China.</p>	<p>La Provincia está compuesta por 12 prefecturas, 172 condados y 2207 municipios. Las ciudades más importantes de la Provincia son Shijiazhuang (la capital), Baoding, Tangshan, Qinhuangdao, Handan y Zhangjiakou.</p> <p>Su sistema político, al igual que en el resto de China, consiste en un sistema dual partido-gobierno en el que el gobernador es el funcionario de más alto rango en el gobierno estatal, pero tiene menos poder real que el el Secretario del Comité Provincial del Partido Comunista.</p> <p><b>Principales autoridades actuales y periodo de gobierno.</b> Las principales autoridades de Hebei son el Gobernador Xu Qin y el Secretario del Partido Comunista de la Provincia, Zhao Kezhi. Ninguno de los dos tiene una temporalidad definida en el cargo.</p> <p><b>Oficina o área de asuntos internacionales y/o de planeación de proyectos.</b> La Provincia cuenta con una Foreign Affaris Office (FAO), que se encarga de sus asuntos internacionales.</p>	<p>La Provincia está interesada en un acuerdo de hermanamiento con algún Estado con enfoque industrial.</p> 